



ALO Lift

Eleva los estándares con fuerte expansión regional y nuevas cumbres tecnológicas

La compañía, reconocida por su "corazón latino y espíritu global", consolida su presencia continental con un estratégico arribo a Paraguay y el lanzamiento de los innovadores brazos E 12 AJ y el imponente 34 AJ X, su equipo de mayor alcance hasta la fecha.

alolift.com



Obra de ALO Lift Paraguay.

ALO 34 AJ X.

ALO E12 AJ.

ALO Lift, la marca roja que se ha convertido en un referente en soluciones de trabajo en altura en Latinoamérica, continúa su trayectoria de crecimiento y liderazgo. La reciente expansión hacia Paraguay, sumada al lanzamiento de dos nuevos modelos de plataformas de elevación —el versátil eléctrico E 12 AJ y el robusto 34 AJ X, el más alto de su catálogo—, subraya el compromiso de la compañía con la innovación, la adaptación a las necesidades del mercado regional y la conquista de nuevos horizontes.

La incursión de ALO Lift en Paraguay ha sido recibida con entusiasmo en sectores clave como la construcción, minería, industria y logística. Las plataformas rojas ya se destacan en importantes obras, donde los clientes valoran su robustez, versatilidad y el sólido respaldo técnico y comercial que caracteriza al grupo ALO. Equipos como los brazos articulados eléctricos E 16 AJ y las tijeras eléctricas E 80 N ya están demostrando su valía en terreno paraguayo, impulsando desde la construcción de grandes centros de distribución hasta proyectos industriales que demandan eficiencia y seguridad. La participación de ALO Paraguay en Constructecnia 2025, el evento más relevante del sector de la construcción local, reafirma el compromiso de la compañía con este mercado.

Sobre este paso estratégico, Carla Pérez, Gerente de Ventas, comenta: “La llegada

de ALO Lift a Paraguay es un paso natural en la estrategia de crecimiento regional de la marca. Nuestra meta es seguir siendo el socio de aquellos que lideran proyectos de altura, tanto en Paraguay como en todo el continente. Nuestra oferta de tecnología de punta, servicio cercano y compromiso total con la seguridad y eficiencia en altura es parte de nuestro sello. El futuro de la roja se ve muy promisorio”.

Innovación que alcanza nuevas alturas

Fiel a su lema de ser “lo mejor de los mejores, mejorado”, adaptado a las exigencias de Latinoamérica, ALO Lift ha presentado recientemente dos modelos que prometen revolucionar el trabajo en altura.

El primero es el E 12 AJ, un brazo articulado eléctrico diseñado para la eficiencia y sostenibilidad. Con una altura máxima de trabajo de 11,6 metros, este equipo destaca por su rendimiento potente con cero emisiones, consolidándose como una alternativa ideal para construcción urbana, el sector industrial y labores de mantenimiento en interiores o zonas sensibles al ruido y la contaminación.

Por otro lado, la marca ha lanzado el 34 AJ X, su brazo articulado de mayor envergadura. Diseñado para los desafíos más extremos en sectores industriales y mineros, este modelo ofrece una impresionante altura máxima de trabajo de 34,04 metros y tracción 4x4x4. Su innovador chasis en X proporciona seguridad y es-

tabilidad superiores, incluso en terrenos complejos, y su perfil estrecho facilita el transporte. Este equipo ya ha demostrado su capacidad en proyectos de gran minería en Perú, operando a casi 5.000 metros sobre el nivel del mar.

Felipe Caro, Gerente Técnico de ALO Lift, profundiza en las capacidades de estos nuevos equipos: “El desarrollo del E 12 AJ responde directamente a la necesidad de contar con equipos eléctricos livianos, versátiles y amigables con el medio ambiente, perfectos para centros comerciales, mantenimiento industrial en interiores o faenas urbanas con restricciones de emisiones”.

“Por otro lado, el 34 AJ X es un equipo que redefine los límites del trabajo en altura. Su alcance y la estabilidad que otorga el chasis en X lo hacen ideal para grandes obras de infraestructura, montajes industriales complejos y, por supuesto, para el exigente sector minero, donde la seguridad y la capacidad de adaptación a terrenos difíciles son cruciales”, agrega.

Con estos avances, ALO Lift no solo refuerza su posición de liderazgo en Latinoamérica, sino que también responde con agilidad a las crecientes demandas de una industria que exige seguridad, eficiencia y tecnología adaptada. La combinación de expansión estratégica y continua innovación en su flota de equipos posiciona a la “marca roja” como un actor clave en el desarrollo de proyectos de envergadura en la región.